

"L'ORANIE CYCLISTE"

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »

58, Rue Jean Azémar

ORAN

C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :

M^r Jules DUMESGES

Secrétariat Général :

M. Nicolas CATABARD

34, Rue Général Gouraud
(Cité Pett) — O R A N

Téléphone : 435-81

LE CARNET DU CRO-FFC

Naissance. — Catherine Martinez, fille de M. Martinez Robert, Membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » et licencié de l'A.S.P.O. à Mostaganem, a fait part à « L'Oranie Cycliste » de la naissance de son frère Philippe, Robert, Pierre.

Le Président et les Membres du CRO sont heureux de leur adresser leurs sincères félicitations.

Mariage. — M^{me} et M. Gustave Yvars, Président du COB et membre du CRO, nous ont fait part du mariage de leur fille Michèle avec M. Leclère Jean-Pierre, qui sera célébré le 21 octobre. Le Président et les Membres du CRO sont heureux de leur adresser leurs meilleurs vœux et leurs sincères félicitations.

Condoléances. — Le Président et les Membres du CRO adressent à M^{me} et M. Amno Yvon, Membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste », leurs sincères condoléances à l'occasion du deuil cruel qui les a éprouvés.

— A Messieurs Larbi Mimoun, le Président et les Membres du CRO leur adressent leurs sincères condoléances à la suite du décès de leur mère.

— Le Président et les Membres du CRO adressent à M^{me} et à M. Aleman, Membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste », leurs sincères condoléances à la suite du deuil cruel qui les a éprouvés.

— A M^{me} et M. Garcia Pito, Membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » à Pérégaux, le Président et les Membres du CRO leur présentent leurs sincères condoléances à la suite du deuil cruel qui les a plongés dans la peine.

POUR QUE VIVE « L'ORANIE CYCLISTE »

LISTE DES MEMBRES BIENFAITEURS

M^{me} Veuve Gross à Oran - M. C. Calamel, Inspecteur Central des P. et T. (Central Automatique) à Mostaganem - M. Escama Michel, ancien licencié du CRO à Paris - M. Paul Moisson, Commissaire principal de Police à Orléans - M. Benattar E.R., Enseignes et décoration à Oran - M. Audousset, ancien dirigeant du VCT à Oran - M. Salméro Fran-

çois, Dirigeant de la Relizanaise à Relizane - Sa Majesté la Reine Fabiola, Reine des Belges, à Bruxelles - M. Gomar, Entreprise de Menuiserie à Relizane - M. Pénalva, Entrepreneur de Travaux Publics à Oran - M. Georges Serviès, Propriétaire à Oran - M. Ageron, SNCFA à Nemours - M. Manzano René, Correspondant de « L'Echo d'Oran » à Reizane.

Sa Majesté la Reine FABIOLA Reine des Belges Membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste »

Si la Belgique a été et demeure le berceau de grands Champions cyclistes nationaux et internationaux, elle le doit à toute sa population sportive qui aime le cyclisme par-dessus tout. Et pour bien le prouver, après un premier contact, Sa Majesté la Reine Fabiola a bien voulu accepter sa nomination de Membre d'Honneur du Vélo-Club de Marnia.

Mais là ne s'est pas arrêté son attachement au cyclisme oranien et c'est avec le plus grand plaisir qu'à son tour Sa Majesté la Reine Fabiola a tenu aussi à faire figurer son nom parmi les Membres bienfaiteurs de « L'Oranie Cycliste ».

Devant un geste qui l'honore tout particulièrement, « L'Oranie Cycliste » est heureuse de présenter à Sa Majesté la Reine Fabiola ses remerciements les plus sincères.

« L'Oranie Cycliste », en adressant également ses félicitations aux Membres du V.C. Marnia et en particulier à M. Albert Vivent pour son exemplaire dévouement est heureuse de publier la copie de la lettre adressée au Président du VCMA.

Bruxelles, 14 Septembre 1961.

Secrétariat de la Reine

Monsieur le Président,

« La Reine a reçu votre lettre du 21 Août, ainsi que la carte la nommant Membre Honoraire du Vélo-Club de Marnia.

« Sa Majesté a été très sensible à cette amable attention, et me charge de l'honneur de vous transmettre ses vifs remerciements ainsi qu'à toutes les personnes qui se sont associées à cet hommage.

« Veuillez agréer...

Le Secrétaire de la Reine.

Signé :

LE 2^{me} CRITERIUM DES ESPOIRS DU CRO-FFC

Organisé et Doté par le C.R.O.
3 - 17 et 31 Décembre 1961

Comme l'an dernier et après le succès remporté par cette épreuve, le CRO a décidé d'ouvrir officiellement la saison 1961-1962 en faisant disputer à ses licenciés le « 2^{me} Critérium des Espoirs » au cours du mois de décembre.

Trois épreuves seront prévues et seront disputées aux dates suivantes :

Grand Prix C. Perrin : 3 Décembre - 60 kilomètres.

Grand Prix E. Priou : 17 Décembre - 75 kilomètres.

Grand Prix M. Bascunana : 31 Décembre - 95 kilomètres.

Voilà qui ne va pas manquer de créer une nouvelle émulation parmi les nombreux « Espoirs » que compte l'Oranie et qui les amènera fins prêts pour affronter les grandes classiques de l'année 1962.

LES PARCOURS

Prix Charles Perrin - 60 kilomètres

Départ : Oran Route Assi-Bou-Nif, km. 5. Assi-Bou-Nif, Assi-Ameur, Assi-Ben-Okba, Tourmalet, St-Cloud, Renan, Kléber, Saint-Cloud, Côte de Brière, Ferme Mical, Route de Canastel.

Arrivée : Sommet de la Côte de la Pinède (Gambetta Supérieur).

Prix Etienne Priou - 75 kilomètres

Départ : Ancienne Usine Bastos, route de Kébir.

Mers-El-Kébir, Aïn-El-Turck, Bou-Sfer, El-Ançor, Bou-Tlélis, Brédéah, Misserghin, La Sénia.

Arrivée : Sommet de la Côte des Amandiers.

Prix Michel Bascunana - 100 kilomètres

Départ : Route de La Sénia, face à la CLO.

La Sénia, Côte des Amandiers, Misserghin, Bou-Tlélis, Lourmel, Er-Rahel (virage), Bou-Tlélis, Misserghin.

Arrivée : Sommet de la Côte de Ste Anne.

LES CHALLENGES DU CRO-FFC

LE CHALLENGE DU MEILLEUR GRIMPEUR

Jamais deux sans trois et à partir de 1962 le Challenge du Meilleur Grimpeur viendra à son tour récompenser un nouveau licencié du CRO. Pourquoi ce Challenge ?

Uniquement dans le but de rechercher et connaître le meilleur grimpeur du CRO et aussi pour essayer de rendre les épreuves plus passionnantes. Les difficultés qui étaient surmontées autrefois sans conviction pourront alors amener très certainement des décisions plus nombreuses à la suite d'échappées au sommet des côtes qui ne manqueront pas d'être souvent « payantes ».

Selon l'importance des côtes ou cols que l'on retrouvera sur le parcours des épreuves, des points seront attribués et pourront varier selon les pourcentages. Une étude est en cours et bientôt le CRO pourra soumettre aux dirigeants de clubs le règlement de ce nouveau « Challenge » qui permettra après les « rouleurs » et les « sprinters » de pouvoir également récompenser les « grimpeurs » du CRO.

LE C.R.A.C.

sera le nouveau Club des Cyclistes d'Arzew

Dès Mamia qui a vu naître en 1960 son club cycliste, la coquette cité sportive d'Arzew connaîtra elle aussi et à partir de 1962 son club cycliste. S'il est une ville qui a connu bien des champions, qui a vu se dérouler de belles et magnifiques épreuves sur route ou en circuit fermé et où les courses de vitesse sur l'Avenue des Palmiers ont eu leur retentissement, il s'agit bien d'Arzew.

Et c'est en souvenir de tout cela et avec le désir de continuer à mieux faire encore que quelques dirigeants, avec le concours du champion local Sanchez Antoine, ont décidé la fondation du C.R.A.C.

Il est inutile de dire ce que fera le C.R.A.C. Il ne manquera pas de vouloir se surpasser et cela il le réussira sans trop de difficultés, car à Arzew on aime le sport cycliste et nombreux sont ceux qui voudront encourager la pléiade de jeunes « espoirs » qui se demandent qu'à pédaler et dont le seul désir est de vouloir faire parler d'eux à très brève échéance.

Souhaitons donc prospérité et longue vie au C.R.A.C. qui dès les premiers dimanches de janvier 1962 va montrer une activité particulière. Ses dirigeants nous ont promis de belles choses, car ils sont certains de pouvoir les réaliser et tout sera mis en œuvre pour qu'après sa naissance, le C.R.A.C. fasse honneur à la grande famille cycliste groupée au sein du CRO.

Les Rassemblements du C.R.O.

Renouant avec le passé, le CRO va essayer de remettre sur pied les sorties dominicales que faisaient effectuer autrefois les clubs cyclistes à leurs sociétaires avant l'ouverture des saisons. Elles avaient pour but de regrouper leurs coureurs, de surveiller leur entraînement et aussi de les apprendre à bien se connaître et à faire naître chez eux l'esprit de camaraderie et de confiance si nécessaire en course.

Que veut faire à son tour le CRO en vue de la prochaine saison ? Il veut essayer de faire renaître ces sorties, de les intensifier et obliger les coureurs à s'entraîner par groupes au lieu très souvent de les voir rouler isolément et cela sous la conduite de leurs dirigeants à l'image de qui se faisait autrefois avec la ROO et le MCO.

Et c'est à l'issue de ces sorties que le CRO veut créer des rassemblements importants où l'on retrouvera à quelques kilomètres à peine d'Oran non seulement les coureurs et leurs entraîneurs, mais toutes les classes de licenciés que compte la FFC depuis les dirigeants jusqu'aux cadets, aux pré-licenciés (eux si nombreux cette année) et aussi tous ceux qui aiment le vélo et dont leur plus grand désir est de pouvoir se mêler à eux.

Dès que les rassemblements seront terminés, le CRO procédera à des tombolas gratuites où les accessoires et objets utiles aux cyclistes seront tirés au sort.

Et ce sera ensuite la rentrée vers Oran en un imposant cortège où coureurs et suivants se rendront au point de dislocation prévu après chaque rassemblement.

Le but recherché par le CRO sera alors atteint car il aura permis aux clubs de faire opérer à leurs coureurs un entraînement sur des parcours aussi variés que possible selon les points de rassemblement et de leur faire prendre contact avec leurs futurs concurrents. Et ce contact entre « tout jeunes », « jeunes », « anciens » et « vétérans » leur permettra aussi de demander ou de donner encore des conseils en vue de la préparation de la saison 1962.

LE RASSEMBLEMENT B.A.O.

Il aura lieu à la Pinède d'Assi-Ameur le 22 Octobre

Répondant à l'appel du CRO, M. Deschamps, Directeur commercial de la Brasserie L'Algérienne à Oran a bien voulu accepter d'ouvrir la série des « Rassemblements ».

Le « Rassemblement B.A.O. » est fixé au 22 Octobre. Il aura lieu à la Pinède d'Assi-Ameur à partir de 9 heures 45 où les participants pourront déguster gratuitement des Sodas BAO.

A 10 heures 15 aura lieu le tirage de la tombola. Le départ de la Pinède sera donné à 10 heures 30 avec retour à Oran par la route cimentée d'Assi-Bou-Nif. La dislocation se fera à Dar-Béida, face au garage de la SOTAC.

LE RASSEMBLEMENT DU C.R.O.

Ravin de la Vierge - 29 Octobre 1961

En leur donnant la possibilité d'orienter leur entraînement dans la direction de Bou-Tlélis, le CRO convie les coureurs et leurs dirigeants au « Rassemblement CRO » qui aura lieu le 29 Octobre.

Le choix s'est porté sur le Ravin de la Vierge et c'est devant la grotte, chère à l'ancien champion Marti où l'on peut encore voir son maillot vert de leader nord-africain du Tour du Maroc, qu'aura lieu le tirage au sort de la tombola.

Et c'est de là que sera donné le départ sur Oran en passant par Misserghin et la longue ligne droite qui mène à La Sénia.

Voici les détails du 2^{me} Rassemblement organisé par le CRO :

Rassemblement devant la Grotte à partir de 9 heures 45. Tirage de la tombola à 10 heures ; départ à 10 heures 15 et retour par Misserghin et La Sénia.

Dislocation à Oran au Carrefour du Champ de Manœuvres, sur l'esplanade du Parc municipal face à l'ancienne gare des TOH.

COUREURS PENALISES

Voici la liste des coureurs licenciés du CRO qui n'ont pas acquitté le montant de leur pénalité :

A.S.P.O.

1959 : Gomez, 100 fr. - Camatcho, 100 fr. - Sala, 600 fr. - Bénamar, 500 fr. - Taleb, 100 fr. - Belmar, 100 fr.

1961 : Ben Tayeb, 200 fr.

C.O.B.

1959 : Garcia A., 100 fr. - Pérez, 50 fr. - Macia, 100 fr. - Chekkal, 100 fr. - Gomez, 100 fr. - Georgel, 100 fr.

1960 : Latbaoui, 1.000 fr.

1961 : Benarroum, 700 fr.

J.S.S.E.

1959 : Ballester M., 200 fr. - Perrier, 500 fr. - Pérez R., 200 fr. - Ganga, 200 fr. - Falliex, 500 fr. - Mirailès, 100 fr. - Orts, 600 fr. - Kumesch, 100 fr. - Ben Rahal, 200 fr. - Gomez, 100 fr. - Bahi, 50 fr.

1960 : Rodriguez R., 100 fr. - Ros L., 50 fr.

1961 : Mohamed Ben Hamed, 50 fr. - Martinez J.-V., 50 fr. - Valdès, 200 fr.

R.O.O.

1959 : Mellina J., 2.500 fr. - Prats, 200 fr. - Mas, 100 fr. - Escalès, 200 fr.

1960 : Zampolini, 100 fr.

1961 : Henni, 50 fr. - Desbois D., 50 fr. - Desbois A., 50 fr.

C.S.M.

1959 : Capdequi, 100 fr. - Rosenzweig, 100 fr. - Castillo, 100 fr. - Macron, 100 fr. - Benaïssa, 100 fr.

V.S.B.H.

1959 : Martinez R., 900 fr. - Mercier, 200 fr.

MACHINES A ECRIRE ET A CALCULER

Réparation et Entretien

Michel PERIS

MECANICIEN-SPECIALISTE

4, Rue Fey (Cité Méliis)

Gambetta - ORAN

Téléphone : 545-45

FOURNITURES GENERALES
DE BUREAUX

LES ASSEMBLEES GENERALES DES CLUBS AFFILIES

VELO-CLUB MARNIA

Présidents d'honneur :

Sa Majesté la Reine Fabiola, Reine des Belges.

M. le Sous-Préfet,

M. le Commandant d'Armes,

M. le Maire,

M. l'Administrateur des Services publics.

Président :

M. Trache Bénama (1^{er} adjoint au maire).

Vice-Président :

M. Sebbaha Abdelhamid (2^{me} adjoint et délégué aux Sports à Marnia).

Secrétaire Général :

M. Vivent Albert, publiciste.

Trésorier :

M. Djaouat Mimoun, Instituteur à la Médina de Marnia.

Conseillers techniques :

MM. Maréchal A. et Daudanne G.

Assesseurs :

MM. Bénamou, Mayence, Aguilar, Jarriaux, Draï et Leca.

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 10 OCTOBRE 1961

INFORMATIONS

Courrier Arrivée :

Lettres de démission de :

Soro, Martinez B., Aguado, Sanchez A., Bunan, Abad, Barrois, Sanchez M. (ROO), Ferrer S., Scala, Soler M. (JSSE), Garcia F. (AVCO).

Ces démissions ont été transmises à leurs présidents respectifs pour avis.

M. Meslot : remerciements et faire-part du décès de son fils.

FRC Paris, réunion du Comité de Direction (convocation de M. Dumesges).

VCMA : Divers.

Oran R.P. : Désignation des mandataires pour l'année 1962.

Courrier Départ :

FRC Paris, retour au siège des licences non utilisées en 1961.

DIVERS

M. Dumesges entretient les membres absents à la première réunion des projets du C.R.O. :

a) Mise sur pied du 2^{me} Critérium des Espoirs en fixant les dates et parcours avec les prix.

b) Rassemblements du CRO. Après avoir défini le but de ces rassemblements, le premier est fixé à Assi-Ameur le 22 Octobre.

Il invite également les présidents de clubs en vue des courses de classement à adresser d'urgence au secrétaire le nombre de feuillets nécessaires à l'organisation de leurs épreuves.

De même, il insiste pour que les comités désignés pour l'année 1962 lui parviennent rapidement.

Le Président :
DUMESGES.

Le Secrétaire :
ANDREO.

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 17 OCTOBRE 1961

La Réunion n'a pas eu lieu et a été reportée au 24 Octobre. L'ASPO est priée de communiquer d'urgence au Secrétaire général et au plus tard le 21 Octobre, les demandes d'assurance qui lui ont été réclamées au cours de la réunion du 10 Octobre.

Le Président :
DUMESGES.

LES DEMISSIONS DES COUREURS

Le C.R.O. communique les noms des licenciés en 1961 qui lui ont adressé leur demande de démission pendant la période du 1^{er} au 15 Octobre :

C.O.B. : Calvar, Benfreha, Abad.

R.O.O. : Soro, Barrois, Sanchez M., Henni, Bunon, Sanchez A.

J.S.S.E. : Soler M., Ferrer S., Scala A.

A.S.P.O. : Soler G., Blasco J.

A.V.C.O. : Garcia François.

LES CONSIGNES 1962 DU C.R.O.

Comme chaque année, le C.R.O. publiera les « Consignes 1962 ». Ce travail en préparation pourra être porté à la connaissance des Membres bienfaiteurs de « L'Oranie Cycliste », des dirigeants de clubs et de leurs licenciés dès que le Comité de Direction de la F.F.C. à Paris aura fait connaître les des licences, le montant des droits d'organisations et des tarifs généraux d'assurance concernant les épreuves pour l'année 1962.

LICENCES ETRANGERES

Dès qu'il sera en possession des renseignements, le CRO communiquera aux dirigeants de clubs les renseignements concernant les demandes de licences étrangères, notamment pour le Maroc et l'Espagne.

CHANGEMENTS D'ADRESSES

Des numéros de « L'Oranie Cycliste » nous parviennent avec la mention « Parti sans laisser d'adresse » ou « N'habite plus à l'adresse indiquée ».

La rédaction de « L'Oranie Cycliste » serait heureuse d'être informée des changements d'adresse de ses Membres bienfaiteurs afin de pouvoir continuer à leur expédier, jusqu'à expiration de l'abonnement, l'organe officiel du CRO.

LES GAINS DES LICENCIES DU C.R.O.

Monsieur Dumesges a reçu du C.R. Pyrénées un chèque de la B.C. N° 19607 de 35 NF, représentant le montant des gagnés par le coureur A. Sivillano du C. à Soual (31/7) et à Thil (13/8). Le relevé des prix et leur montant ont été adressés à M. Yvars, président du COB le 17 octobre 1961 pour être remis à l'intéressé.